

Fecha: 22-11-2024 Medio: El Mercurio Supl.: El Mercurio - Cuerpo B

po: Noticia general

Título: Macron se reúne con grupos económicos para que inviertan en Francia

Pág.: 4 Cm2: 270,3 VPE: \$ 3.550.143 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

Macron se reúne con grupos económicos para que inviertan en Francia

En su paso por Chile, el mandatario europeo sugirió —en un encuentro privado— oportunidades de inversión a las familias Matte y Angelini.

En su paso por Chile, una de las reuniones privadas más relevantes que encabezó el Presidente de Francia, Emmanuel Macron, estuvo enfocada en la atracción de inversiones chilenas hacia el país europeo. Sin embargo, la cita no fue una convocatoria amplia al sector privado. Más bien se circunscribió a algunas de las mayores fortunas del país, que podrían estar interesadas en abrir nuevos negocios en esa nación.

El miércoles, en la embajada francesa —ubicada en la comuna de Providencia—, Macron recibió en un reservado encuentro a solo tres potenciales inversionistas. A la cita llegaron Roberto Angelini, presidente de Empresas Copec; Bernardo Larraín Matte, vicepresidente de CMPC y de Colbún, y José Orlandini, presidente de Sonda. Según informó la legación francesa a "El Mercurio", el objetivo de esta convocatoria fue "revisar los puntos fuertes del atractivo de la economía francesa y discutir los proyectos



El Presidente francés, Emmanuel Macron, en el Palacio de La Moneda.

de futuro de los grupos en Francia".

Entre los mayores grupos económicos del país, la familia Luksic estuvo ausente de la cita. Pero a diferencia de los tres invitados por Macron, el consorcio ya cuenta con presencia en el país europeo, a través de la propiedad del fabricante de cables Nexans (ver nota superior). Sigdo Koppers también tiene capitales en Francia, por medio de Davey Bickford.

En otra cita, la presidenta de Sofofa, Rosario Navarro, asistió al almuerzo organizado en Cancillería con el mandatario francés. En la distendida instancia, realizada en la terraza de Teatinos 180, no hubo otros actores del mundo empresarial.

Hub en Europa

El presidente de la Cámara de Comercio e Industria Francesa en Chile, Paul Miquel, detalla que "Francia se ha consolidado como un hub clave para startups en Europa, especialmente en áreas como inteligencia artificial, ciberseguridad, blockchain, energías renovables y derivados de hidrógeno verde", lo que ha despertado el interés de capitales chilenos. "La sinergia entre estas startups innovadoras y la presencia de grupos chilenos en sectores estratégicos de las economías de América Latina ofrece una base sólida para desarrollar planes de negocios exitosos", plantea.